



atletismo

V EDICION



Ingrid Sánchez, Julio Cordero, Cristina Pita, Doroteo Martín y Honorato Hernández, en la presentación. | BARROSO

La CISE vuelve a colgar el cartel de 'no hay dorsales'

1.218 atletas recorrerán el domingo la Salamanca monumental en la carrera universitaria, que agotó la inscripción en sólo 3 horas

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

El domingo las calles de Salamanca volverán a llenarse de atletas que participarán en la quinta edición de la Carrera Popular CISE-Universidad de Salamanca. Concretamente serán 1.218 los participantes, que agotaron los dorsales disponibles en poco más de tres horas desde que se abrió el plazo de inscripción.

La elección de la cifra de corredores no es casual: además de su valor conmemorativo como fecha de inauguración de la Universidad, es la que se considera adecuada a las características tanto de la organización como del recorrido, que atraviesa diversos lugares emblemáticos tanto de la institución como de la ciudad.

Tres objetivos. Ingrid Sánchez, una de las responsables de la organización, explicaba los tres objetivos que se buscan con la celebración de una prueba que se ha hecho con un hueco muy importante en el calendario salmantino de atletismo popular: "Hacemos esta carrera para que la gente participe, para que lo haga en equipo, y para que las mujeres también se animen a correr".

De hecho, la organización de la prueba da más importancia a la clasificación por equipos —entre los cuatro componentes de cada uno de ellos debe haber al menos un hombre y una mujer— que a la individual. Así, la única clasificación que tiene premios en metálico es la de por equipos, desde los 1.000 euros al primero a los 250 al quinto clasificado.

EL RECORRIDO



7.650 kilómetros por la Salamanca monumental. La carrera comenzará a las 11:30 horas del domingo en el campus, donde también estará la meta después de completar un recorrido que atravesará el casco histórico.

NO HAY QUINTA MALA PARA DANI SANZ

Si alguien sabe lo que es ganar la Carrera Popular CISE-Universidad de Salamanca ése es el internacional salmantino Dani Sanz, que se ha proclamado vencedor masculino en las cuatro ediciones que se han disputado hasta el momento. Sin embargo, no lo va a tener fácil para conseguir su quinta victoria consecutiva, puesto que se va a encontrar con rivales de relumbrón, como Javier Alves —con marca olímpica en los 5.000 metros— o Diego Tamayo —también con presencias en el equipo español—, segundo clasificado en 2012. En cuanto al resto de la representación salmantina, destacan atletas como Jaime García Romo, Carlos Gallego, Nacho González o Alexis Rodríguez. En categoría femenina destaca la presencia de Elena García o Nuria Lugueros. Pilar García, Isabel o Marta Díez, la ganadora del año pasado, son algunas de las salmantinas más destacadas. También habrá que estar pendientes a la clasificación por equipos, con el Sprint —que fue el vencedor de la cuarta edición—, SoloRunners y La Armuña como principales candidatos a hacerse con el triunfo. Un total de 33 equipos completos se han inscrito en la carrera.